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المو قع الإليكتروني
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الرئيس يهنئ رئيس مجلس الرئاسة 
بجمهورية كوريا الديمقراطية

القربي يناقش مع السفير الألماني نتائج مؤتمر المانحين

إدارية صيرة تناقش مشاريع المديرية للعام 2012م

رئيس مجلس النواب يهنئ نظيره الكوري

موظفو مكتب التخطيط بعدن يشيدون بتفاعل وكيل المحافظة
توقيع محضر اتفاقية لترميم وتأهيل الطرقات بعدن

❊ �سنعاء / �سباأ:
بعث الأخ عبدربه منصور هادي رئيس الجمهورية برقية تهنئة إلى كيم جونغ 
يون رئيس هيئة مجلس الرئاسة الأعلى بجمهورية كوريا الديمقراطية.. هنأه 

فيها بمناسبة احتفالات شعب كوريا الديمقراطية الصديق بالعيد الوطني .

❊ �سنعاء / �سباأ:
بحث وزير الخارجية الدكتور أبوبكر عبدالله القربي بصنعاء أمس مع السفير 
الألماني لدى اليمن هولغر غرين العلاقات الثنائية بين البلدين وسبل تعزيزها 

وتطويرها.
 وناقش اللقاء نتائج مؤتمر المانحين الذي انعقد في الرياض خلال يومي 4 

و5 سبتمبر 2012 والتعهدات التي قدمتها ألمانيا في المؤتمر.
 وعبر الوزير القربي عن شكر وتقدير الحكومة اليمنية لما قدمته وتقدمه 
ألمانيا الصديقة من دعم في كافة المجالات، مؤكدا أهمية سرعة إيفاء المانحين 
بتعهداتهم حيث تعهدت الحكومة التزامها بالشفافية والحكم الرشيد ومكافحة 
الفساد والعمل على تذليل كافة الصعوبات من أجل تنفيذ المشاريع ذات الأولوية 
الإستراتيجية والحيوية التي قدمت للمؤتمر حتى يشعر المواطن اليمني بالتغيير 

على أرض الواقع.

❊ �سنعاء / �سباأ:
بعث رئيس مجلس النواب الأخ 
تهنئة  برقية  الراعي  علي  يحيى 
كوريا  بجمهورية  نظيره  إل��ى 

الديمقراطية الصديقة تشوي ثاي 
الشعب  احتفالات  بمناسبة  بوك 
الكوري الصديق بذكرى تأسيس 

الجمهورية .

❊ عدن/ ريا�س محمد �سرف:
عقدت الهيئة الإدارية في مديرية 
الأخ  برئاسة  اجتماعا موسعا  صيرة 
عوض بن عوض مبجر الأمين العام 
المديرية مع  المحلي في  للمجلس 
مهندسي المديرية ومهندسي مكتب 
الأشغال لمناقشة المشاريع التي تم 
مشاريع  ضمن  والمتبقية  تنفيذها 

العام 2012م.
التي  المشاريع  مناقشة  تم  وقد 
سوف ينفذ العمل فيها خلال الفترة 
القادمة في مجال التربية والتعليم 
أب��ان وصيانة  ومنها س��ور مدرسة 
حمامات ال��م��دارس وإع��ادة تأهيل 

شبكة مجاري المدارس بالمديرية.
ومن ضمن المشاريع التي سيتم 
مبنى  سلالم  تأهيل  أيضا  تنفيذها 
الطرق  وتأهيل  وتجديد  البلدية 
الطويلة حتى  الداخلية في منطقة 
الخلفي  الجزء  وتسوير  الصهاريج 
لمقبرة القطيع وصيانة سوق الحراج 
للأسماك بصيرة وصيانة الإنارة في 

الشوارع والطرقات الداخلية.
وتم تكليف الاخوة مدراء مكاتب 

التخطيط والتعاون الدولي والأشغال 
ال��ع��ام��ة وال��م��ال��ي��ة ورئ��ي��س لجنة 
الخدمات  لجنة  ورئيس  التخطيط 
بالنزول مع المهندسين الى مواقع 
تنفيذها.  سير  ومتابعة  المشاريع 
كما تم تكليف مدير مكتب الأشغال 
برفع كشف كامل موضحا فيه اسم 
المشروع والمهندس المشرف خلال 

يومين.
كما أقر في الاجتماع فتح مكتب 
هندسي داخل المديرية يقوم بعمل 
تنفذها  التي  المشاريع  دراس���ات 
المديرية وتقديم كافة مستلزمات 

المشاريع.  
الأخ  الاجتماع ش��دد  ختام  وف��ي 
تقديم  س��رع��ة  على  مبجر  ع��وض 
الدراسات والتصاميم لهذه المشاريع 

للبدء بتنفيذها خلال أسبوع. 
حضر الاجتماع الإخوة صلاح حامد 
زليخي مدير مكتب التخطيط وهشام 
الأشغال وحسين  البنا مدير مكتب 
عبدالجبار مدير مكتب المالية وضرام 
سبولة رئيس لجنة التخطيط ومختار 

حسن رئيس لجنة الخدمات.
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البرلمان يستعرض..
واستثمارها  تدويرها  إع��ادة  أو 
بالإضافة إلى اعتماد مبدأ اللامركزية 
في مجال النظافة تخطيطاً وتنفيذاً.

وقد أجرى أعضاء المجلس نقاشاً 
المشروعين.. مؤكدين  عاماً حول 
على الضرورة القصوى التي تتطلبها 
وأهمية  والتشجير  النظافة  عمليتا 
لدى  والثقافة  الوعي  مستوى  رفع 
المجتمع بهذا الخصوص إلى جانب 
عمال النظافة والعاملين في مجال 

التشجير في الأماكن المختلفة .
وف���ي ض���وء ذل���ك أك���د رئيس 
علي  يحيى  الأخ  ال��ن��واب  مجلس 
الراعي أهمية مشروعي القانونين 
في الظروف الراهنة.. داعياً أعضاء 
المجلس الذين لديهم ملاحظات 
إثراء  إلى  تهدف  ومقترحات  وآراء 
الإيجابية  بالأفكار  المشروعين 

التوجه بها إلى اللجان المختصة .
مشروعي  إحالة  المجلس  وأق��ر 
المختصة  اللجنة  إلى  القانونين 
لدراستهما واستيعاب أي ملاحظات 
من أعضاء المجلس، وتقديم نتائج 
المجلس  إلى  والمناقشة  الدراسة 

لإبداء الرأي بشأنهما.
وكان المجلس قد استهل جلسته 
باستعراض محضر جلسته السابقة 
ووافق عليه وسيواصل أعماله اليوم 

الاثنين بمشيئة الله تعالى.
حضر الجلسة عدد من المسئولين 
ذات  ال��ج��ه��ات  ف��ي  المختصين 

العلاقة.

رئيس الوزراء ..
مشاريع الاتصالات.

كما نص قرار مجلس إدارة الهيئة 
رقم )223( لسنة 2012م على منح 
بدأت  التي  الاستثمارية  المشاريع 
لأحكام  وفقاً  إنتاجها  أو  نشاطها 
القانون رقم )22( لسنة 2002م.. 
سنة إضافية تعويضاً عن الأضرار 

التي تكبدتها بسبب الأحداث التي 
مرت بها البلاد خلال العام 2011م 
المشاريع  هذه  تكون  أن  شريطة 
مازالت متمتعة بالإعفاءات الممنوحة 
لها وفقا لأحكام القانون رقم )22( 
لسنة 2002م أثناء نشوء الأحداث 

باستثناء مشاريع الاتصالات.

فيما حرب ..
هذه  عالجهم  ممن  المئة  في 
المرة كانوا من مقاتلي المعارضة 
نصفهم على الأقل ليسوا سوريين.

الحقيقة  »ف��ي  الطبيب  وق��ال 
إنهم  غريبا.  شيئا  رأيته  ما  ك��ان 
يقولون بشكل مباشر إنهم ليسوا 
مهتمين»بسقوط« الرئيس الأسد 
بل مهتمون بكيفية الاستيلاء على 
دولة  وإق��ام��ة  ذل��ك  بعد  السلطة 
إسلامية تطبق الشريعة لتصبح جزءا 

من الإمارة العالمية«.
الأجانب  الجهاديين  بين  ومن 
ش��ب��ان ف��رن��س��ي��ون ق���ال إن��ه��م 
يستلهمون نهج محمد مراح وهو 
قتل  تولوز  من  إسلامي  متشدد 
باسم  م��ارس  في  أشخاص  سبعة 

تنظيم القاعدة.
لكن رغم ان بعضهم جهاديون 
في  سابقون  ومقاتلون  محترفون 
والشيشان  وأفغانستان  ال��ع��راق 
وليبيا جلبوا معهم مهاراتهم في 
القتال وصنع القنابل مما أثار قلق 
التي  والغربية  العربية  الحكومات 
تشيد بالمعارضين إلا أن كثيرين 
ليس لديهم ما يقدمونه للسوريين 

سوى الدعاء والنوايا الحسنة.
وتحدث بيريه عن علاج العشرات 
من هؤلاء الجهاديين من دول عربية 
على  بينهم  كان  ايضا  لكن  أخرى 

الأقل شابان فرنسيان.
كانوا  »بعضهم  بيريه  وق��ال 
فرنسيين ومتعصبين تماما بشأن 
للغاية  حذرين  كانوا  المستقبل... 

حتى مع الطبيب الذي يعالجهم. لم 
يثقوا بي لكنهم أبلغوني ذات مرة أن 

محمد مراح نموذج يحتذى«.
وأضاف قائلا »ما يتعين أن يعرفه 
أكبر  القتلى  ع��دد  ان  هو  الناس 
بكثير مما يعلن. أقول ان عليك أن 
تضاعف الرقم كي تحصل على العدد 

الحقيقي«.
وقال بيريه الذي دخل سوريا عبر 
الحدود الشمالية مع تركيا ان لديه 
أيضا مؤشرات الى أن أنقرة تحاول 
عبور  من  الفارين  السوريين  منع 

الحدود.
واشار الى حقيبته التي يحمل بها 
أدواته الجراحية وحذاءه وملابسه 
ان  يقول  وه��و  بالطين  الملطخة 
منطقة  غمرت  التركية  ال��ق��وات 
ريحانلي الحدودية بالماء حتى تجعل 
عبور  اللاجئين  على  الصعب  من 

الحدود دون اكتشاف أمرهم.
وقال »قبض علينا الجيش التركي. 
استغرق الأمر 20 ساعة لعبور الحدود 
وفرضوا علي غرامة 500 دولار لعبور 
الحدود بصورة غير مشروعة. غمروا 
الحدود تماما بالمياه حتى يتمكنوا 
من سماع من يعبر ومن يقبضون 

عليه يردونه على عقبيه. 
رئيس  مقتل  سلّط  ذل��ك  ال��ى 
»مجلس شورى الدولة الإسلامية« 
أبو محمد الشامي العبسي قبل ايام 
في سوريا الضوء على حجم الخلافات 
المقاتلين  أوس��اط  في  المتزايدة 
المنتسبين  وأول��ئ��ك  المحليين 
المعروف  والعبسي،  ل�«القاعدة«. 
بأنه مقرّب من »القاعدة«، اختطف 
قبل أيام ثم قتل طعناً بالسكاكين 
عند معبر باب الهوى الحدودي مع 
تركيا. وقد اتهمت جماعته »كتيبة 
الفاروق« بقتله، ما أدى إلى اندلاع 

اشتباكات عنيفة بين الطرفين.
وتأتي هذه الحادثة في وقت شديد 
الحساسية ، حيث تتوالى التقارير عن 
حجم الانقسامات التي تنخر بجسمها 
لا سيما بين المقاتلين »العاديين« 
و»الجهاديين«، بينما يجهد الغرب 
أقله  أو  لتوحيد صفوفها  وحلفاؤه 

التغطية على انقساماتها.
وفي تقرير أضاءت فيه »نيويورك 
تايمز« على »التصفيات« التي بدأت 
بين المقاتلين، أشارت إلى أن مقتل 
العبسي، الذي يتولى كذلك مسؤولية 
»جبهة النصرة«، بات خطراً بعد أن 
دعت عائلته، كما »مجلس شورى 
الدولة الإسلامي«، إلى الأخذ بثأره 
الأمر  وازداد   . الوسائل  بأقسى 
خطورة بعد أن تمّ تحديد الجهة 
المسؤولة عن مقتله وهي »كتيبة 
الفاروق« التي تعتبر، وفق الصحيفة، 
فاعلة في حمص. علماً أن تنظيم 
»القاعدة« قال إنه حدد الجناة بعد 

أن قام شهود عيان بتصوير واقعة 
اختطاف العبسي وتدوين رقم لوحة 
»كتيبة  نفت  وق��ت  في  السيارة، 

الفاروق« مسؤوليتها عن الحادث.
وتشير الصحيفة إلى أن معلومات 
سابقة كانت أفادت بأن إسلاميي 
»القاعدة« المتواجدين على معبر 
باب الهوى يقيمون علاقات تنسيق 
حسنة مع الأمن التركي، في حين 
ت��أزم في العلاقة مع  ك��ان هنالك 
الجماعات المسلحة الأخرى«، وهو 

ما دفع إلى اشتباك سابق بينهما. 
وكانت »كتيبة الفاروق« أعلنت في 
تسجيل مصور يعود إلى أواخر يونيو 
الماضي أنه لن يكون هناك مكان 

لتنظيم »القاعدة« في سوريا.
في المقابل، بعض المقاتلين رأى 
أن الاستخبارات الأميركية قد تكون 
مسؤولة عن مقتله، وقد طلبت من 
الفاروق«  »كتيبة  في  المقاتلين 

تصفية العبسي.
يذكر أن العبسي هو من أصل 
س���وري، وق��د ول��د ف��ي ج��دة في 
السعودية العام 1973 ونشأ هناك. 
وبعد تخرجه من الثانوية عاد إلى 
موطنه في حلب، والتحق بالجامعة 

ليتخرج من كلية طب الأسنان.
في  للجهاد  العبسي  ه��اج��ر 
أفغانستان، حيث التقى أبو مصعب 
ال���زرق���اوي وال��ت��ح��ق ب��ه، ث��م عاد 
أيلول   11 عملية  قبل  للسعودية 
بفترة وجيزة، كما عاش في السودان 
لفترة قبل عودته إلى سوريا العام 

الماضي.
م��ن ج��ان��ب��ه ق���ال أح���د أع��ض��اء 
له  حديث  في  السورية  المعارضة 
الإسرائيلية،  هآرتس  صحيفة  مع 
المقاتلين  من  العديد  وج��ود  إن 
المصريين والعرب في سوريا الآن 
أمر يثير الكثير من الخلافات بين 

المعارضة السورية.
وأش���ار ه��ذا ال��م��ع��ارض ،ال��ذي 
إلى  اس��م��ه،  الصحيفة  تذكر  ل��م 
أخطر  من  تحديدا  المصريين  أن 
بدأ  ممن  المتطرفين  المقاتلين 
دورهم في الحرب المشتعلة بسوريا 
الآن يتصاعد  ،مشيرا إلى أن وجود  
هؤلاء المقاتلين يثير توترا وسط 
المعارضين للنظام الذين يرفض 
عدد منهم مشاركة أنصار القاعدة 
سواء من المصريين أو العرب في 

المعارك .
وأشارت الصحيفة إلى أن هناك 
العرب  المقاتلين  من  العشرات 
بصورة عامة أو المصريين بصورة 
خاصة ممن يقاتلون الآن في سوريا، 
وه��ؤلاء ينتشرون في العديد من 
المناطق المشتعل بها القتال بداية 
من ريف دمشق أو حلب أو غيرها من 

المناطق السورية الأخرى.

الكثير  أن  الصحيفة  وأوضحت 
من القوى السورية المعارضة تنتقد 
الآن وبشدة تعامل هؤلاء المقاتلين 
الشرس مع السوريين أنفسهم، الأمر 
الذي دفع بعدد من القوى المعارضة 
السورية إلى الإع��راب صراحة عن 
غضبها الشديد من وج��ود هؤلاء 

المقاتلين .

بن عمر: ..
بنود المبادرة الخليجية وآليتها 
التنفيذية خاصة فيما يتعلق بإعادة 
هيكلة القوات المسلحة في إطار لجنة 
الشئون العسكرية ووفقاً للبرنامج 

الزمني وخطة عمل اللجنة.
وأش��ار وزي��ر الدفاع إلى جهود 
هذا  في  العسكرية  الشئون  لجنة 
الجانب والنجاحات التي حققتها في 
إزالة أسباب التوتر والصراع وإنهاء 
والتي  الأزم��ة  وتداعيات  مخلفات 
قطعت اللجنة شوطا كبيرا فيها بما 
أسهم في استتباب الأمن والاستقرار 
في كثير من المناطق رغم الصعوبات 

التي واجهت عمل اللجنة.
كما تطرق اللقاء إلى ما خرج به 
الرياض من  المانحين في  مؤتمر 
نتائج ايجابية ستسهم في تحسن 
تنمية  مقدمتها  وف��ي  الأوض���اع 
الجوانب  الدولة في شتى  ق��درات 

والاتجاهات.
من جانبه أكد المبعوث الاممي 
أن الأمم المتحدة تتابع عن كثب سير 
تنفيذ بنود المبادرة الخليجية وآليتها 
التنفيذية، ولن تسمح في عرقلة سير 
عملية التسوية في اليمن..مشيداً 
بجهود لجنة الشئون العسكرية في 
التوتر وتحقيق  إزال��ة وزحزحة بؤر 
الأمن والاستقرار الذي يتطلع إليه 

الشعب اليمني.

تزيد قيمتها ..
تتطلب الوضع من الجميع دعمه 

لمعالجة هذه الأزمة”.
للأمم  المقيم  المنسق  وأك��د 
الأم��م  أن  اليمن  ف��ي  المتحدة 
مهما  دورا  لعبت  التي  المتحدة، 
في دعم الحكومة اليمنية وشركاء 
ال��ي��م��ن الآخ��ري��ن ف��ي الإع���داد 
والتحضير لهذا المؤتمر، ستواصل 
تقديم الدعم لليمنيين، موضحا أن 
قيمة المشاريع التي ستنفذها الأمم 
المتحدة في اليمن خلال المرحلة 
 –  2012 من  للفترة  الإنتقالية 
2014 تتجاوز مليار ونصف المليار 

دولار.
ولفت إلى أن هذه المساهمات 
ستكون عامل ربط بين المساعدة 
والإستجابة  والتنموية  الإنسانية 
العيش  أس��ب��اب  وبين  المبكرة 
الأزمة  معالجة  بهدف  المستدام 

الإنسانية المزمنة والخانقة السائدة 
في اليمن.

وك���ان���ت الأم�����م ال��م��ت��ح��دة 
في  الحكومية  غير  والمنظمات 
الدولي  المجتمع  ناشدت  اليمن، 
تقديم الدعم لمواجهة الإحتياجات 
العاجلة للملايين الذين يعانون من 
الأزمة الإنسانية. . معتبرة التدخلات 
الطارئة بالغة الأهمية وأن الوضع 
يتطلب المزيد من الدعم بغرض 
التوسع في الاستجابة للاحتياجات 

المتنامية.
وب��ح��س��ب ت��ق��دي��رات الأم���م 
اليمن بحاجه ملحة  المتحدة فإن 
إلى ما مقداره 584,5 مليون دولار 
للعمليات الإنسانية لهذا العام .. في 
حين أن حجم المبالغ التي تلقتها 
وكالات المعونات إلى حد الآن تقدر 

بنحو 272,5 مليون دولار فقط .
إلى ذلك قال بلاغ صحفي صادر 
عن مكتب الأمم المتحدة بصنعاء 
المتحدة  الأم��م  منظمات  :”إن 
تمكنت من الوصول إلى 2,2 مليون 
شخص من المجموع الكلي البالغ 6 
ملايين شخص تم استهدافهم من 
قبل وكالات العون بغرض تقديم 
من  العام  لهذا  لهم  المساعدة 
بينهم 60 الف من الأطفال الذين 

يعانون من سوء التغذية الحاد “.
وأوض���ح ال��ب��لاغ أن ال��وك��الات 
الأممية المعنية قامت بتوفير الملجأ 
ل���271 الف شخص بجانب توفير 
المياه الآمنة ل�474 ألف شخص.. 
فضلا عن تقديم مساعدات لنحو 
272 الف لاجئ ومهاجر نزحوا الى 

اليمن.
وأش��ار البلاغ إل��ى أن منظمة 
الأمم المتحدة تقوم حاليا بدعم 
لتنفيذ  ال��وف��اق  حكومة  جهود 
المرحلة الانتقالية وترجمة الأهداف 
الأساسية المنصوص عليها في آلية 
ومنها  الخليجية  المبادرة  تنفيذ 
التحضير لإجراء الانتخابات النيابية 
القادمة وكذا الاستفتاء المرتقب 
على التعديلات الدستورية، بجانب 
بالعدالة  الصلة  ذات  الأه���داف 
القدرات وحقوق  الانتقالية، وبناء 
الإنسان وحكم القانون وغيرها من 

الأهداف المحددة في المبادرة.
ولفت البلاغ إلى أن المستشار 
للأمم  ال��ع��ام  للأمين  ال��خ��اص 
المتحدة جمال بن عمر ومنظومة 
الأمم المتحدة في اليمن تدرك بأن 
تنفيذ الحوار الوطني بشكل ناجح 
سيكون له أثر فعال في استدامة 
الان��ت��ق��ال وال��م��ض��ي ق��دم��اً نحو 
توجيه  ولذلك فسييتم  الاستقرار 
تنظيم  لضمان  المطلوب  الدعم 
وناجح  مؤتمر حوار وطني مزمن 

وشامل لكافة الأطراف.

أهلًا صفية
أجمل وأرق التهاني القلبية نزفها إلى الأخ

�إيهاب محمد م�سعود 
بمناسبة ارتزاقه بالمولودة الجديدة التي أسماها 

) �سفية(

فألف ألف مبارك وتتربى في كنف والديها

المهنئون: عائلة عمر مسعود مرزوق وعائلة محمد صالح 

صورة والأستاذ علي سعد ناجي والأستاذ عباس الصائغ 

والأستاذ سمير جوبح وياسر عبدالله إسماعيل

ألف مبارك النجاح
بمناسبة نجاحهم في امتحانات الثانوية العامة

نتقدم بالتهاني للطلاب

محمد عادل محمد قائد  لح�سوله على معدل 91 % .

ومحمد خالد عبد�لله �لقو�سي  لح�سوله على معدل 94 % .

ومحمد وهيب عبا�س لح�سوله على معدل 92 % .

و�سالح عبد �لعزيز �سالح ح�سين لح�سوله على معدل 85 % .

وطه علوي زين  لح�سوله على معدل 93.37 % .
فألف ألف مبارك لأبنائنا المجدين

المهنئون: جميع الأهل في لحج وعدن والتواهي والبريقة والوهط 

وتهنئة خاصة من عادل محمد قائد.

تهانينا
 نزف أجمل التهاني القلبية  إلى الشاب الخلوق

هلال نعمان �لحردي
بمناسبة ارتزاقه بالمولود البكر الذي أسماه 

محمد
فألف ألف مبارك يا أبا محمد

المهنئون: محمود غلام ، أحمد الهتاري ، جلال 

صالح ، شريف أنيس ـ ماجد مكرد ، وجيه 

الجابري ، سامي الأعجم.

مبارك النجاح
بمناسبة نجاحهم في الثانوية العامة نتقدم بالتهاني والتبريكات للطلاب :

روان شفيق حسين شمشير بحصولها على معدل 95 % ، روبي منصور 

يوسف محمد خان بحصولها  على معدل 93 % ، أروى محمد شمسان 

المقطري بحصولها على معدل 93 % ، عبد الرحمن محمد الرشيد علي 

الحريري بحصوله على معدل 92 % ، نعمة محمد عوض الشحاري 

بحصولها على معدل 90 % ، انتصار أحمد أبوبكر فدعق  بحصولها على 

معدل 90 % ، وئام كارم محمود الحاج بحصولها على معدل 83 % محمد 

حسن صالح الحسني بحصوله إلى معدل 82 % 

كما نتقدم بالتهاني غلى الطالبتين

أميمة محمد علي عبد مقبل بحصولها على معدل 92 % ،  أميرة محمد 

رشيد علي الحريري بحصولها على معدل 92 % في الصف التاسع

فألف ألف مبارك

المهنئون: الوالد والوالدة والجد والجدة وجميع الأهل الأصدقاء وتهنئة 

خاصة من حرم حسن صالح الحسني، عنهم سمر أحمد خان.

مبارك الزفاف
 أجمل أيات التهاني والتبريكات نزفها 

محملة بالورد والياسمين والفل 

التهامي للاخ العزيز 

 حمزة محمد ح�سن ها�س 
 بمناسبة زفافة ودخولة القفص 

الذهبي.. متمنين له حياة زوجية سعيدة فألف ألف مبارك

 وبالرفاء والبنين والعمر المديد إن شاء الله

            المهنئون : زملاؤك وأصدقاؤك الأعزاء - أسامة إبراهيم 

كنفاني، فكري عبده العريقي, وليد محمد سعد

 وكافة المحبين لك في الحديدة    

 بأنفس راضية بقضاء الله وقدره 

نتقدم بأحر التعازي وصادق المواساة إلى الكابتن

فهد عبد �لكريم �ل�سن�سوني
مدير ملعب نادي المنصورة الرياضي

بوفاة المغفور لها بإذن الله 

تغمدها الله بواسع رحمته ورضوانه وأسكنها فسيح جناته 

وألهم أهلها وذويها الصبر والسلوان " إنا لله وإنا إليه راجعون"

المعزون: حلمي محفوظ ، ياسر حسن ، فضل الجونة،  كارم السراري ، 

نصر حسن وجميع الأصدقاء في المنصورة والشيخ عثمان.

البقاء لله

و�لدته �لفا�سلة

❊ عدن / قي�سر يا�سين:
أكد الأخ احمد سالم ربيع علي وكيل محافظة 
مكتب  موظفي  ومطالب  حقوق  متابعة  عدن 
التخطيط والتعاون الدولي بعدن مع وزراء  كل 
في  والمالية  المدنية  والخدمة  التخطيط  من 
صنعاء لمعالجة أوضاعهم الوظيفية ومستحقاتهم 
المالية المختلفة أسوة بنظرائهم في مكاتب تلك 
الوزارات في المحافظات وأن تطلب الأمر مع الأخ 
رئيس الجمهورية باعتبار مكتب التخطيط عصب 
التنمية في المحافظة وما يترتب عليه من رسم 
ووضع الخطط في مختلف مجالات التنمية الشاملة 

في المحافظة.
وقد عبر الموظفون عن امتنانهم وشكرهم 
ومطالبهم  حقوقهم  مع  لتفاعله  الوكيل  للأخ 

المشروعة . 
 وكان الأخ وكيل المحافظة قد التقى موظفي 

مكتب التخطيط واستمع في بداية اللقاء إلى 
مجمل قضايا وهموم الموظفين  وهموم قيادة 
المكتب من قبل الأخ الدكتور سمير عبد الرزاق 
مدير عام مكتب التعاون والتخطيط الدولي كما 

استمع إلى مطالب موظفي المكتب . 
بزملائهم  بمساواتهم  الموظفون  وطالب 
المالية في عدن  ال���وزارة ومكتب  في دي��وان 
وغيرها من المكاتب التابعة لجهاز الدولة وما 
يتحصلون عليه من امتيازات مالية فوق راتبهم 
الشهري والمطالبة بمخصص مالي كمساعدات 
لمواجهة الظروف الصحية لموظفي المكتب وكذا 
إعطاء فرص التدريب والتأهيل لموظفي المكتب 
إلى جانب المطالبة بتثبيت وضعية الموظفين 
نقل  وسيلة  وتوفير  المكتب  في  المتعاقدين 
للمكتب للمتابعة والنزول الميداني وكذلك توفير 

باص لنقل الموظفين .

❊ عدن/ �أ�سجان �لمقطري:
عقد صباح أمس في ديوان مكتب وزارة 
عدن  بمحافظة  والطرق  العامة  الاشغال 
اجتماع ترأسه الاخ وكيل المحافظة احمد 
سالم ربيع، تم فيه توقيع محضر اتفاقية 
بين المؤسسة العامة للطرقات والجسور 
وصندوق صيانة الطرق بالوزارة لبناء واعادة 
تأهيل الطرقات في محافظة عدن بكلفة 

250 مليون ريال مرحلة أولى.
وقال الاخ انيس ناصر السماوي الرئيس 
بوزارة  الطرق  التنفيذي لصندوق صيانة 
الاشغال العامة ان عدن تحتاج الى الاهتمام 
والحفاظ  وصيانتها  الطرقات  جانب  في 

عليها.
وأضاف قائلا: انفقت على هذه الشبكة 

مئات الملايين من الدولارات، ناهيك عن 
في  انفقت  التي  الريالات  من  المليارات 
الخطوط السريعة، وقد مر على بعضها اكثر 
من 50 عاما وكان من الضروري ان يكون 
هناك تواجد للصندوق لصيانة الطرقات وان 
شاء الله سيكون للصندوق بصمة في عملية 
اعادة اصلاح الكثير من العيوب التي تعرضت 

لها الطرقات في عدن.
واشاد بتكليف المؤسسة العامة للطرقات 
والجسور باعمال الترميم، باعتبارها مؤسسة 
رائدة ستقوم باعادة بناء وتأهيل الكثير من 
الشوارع، وقال: بدأنا العمل في الاحياء الاكثر 
اهمية والاكثر ارتيادا من قبل مستخدمي 
الطرق خصوصا منطقتا التواهي والمعلا 
بقية  تتم صيانة  ان  على  اول��ى  كمرحلة 

الشبكة وفقا للبرنامج المعد من قبل مكتب 
جهود  بتكاتف  والطرق  العامة  الاشغال 
قيادات المحافظة الجديدة مع قيادات مكتب 
الاشغال العامة والطرق، وهذا بدعم مقدم 
من قبل الوزارة وعلى وجه الخصوص الاخ 
الوزير الذي اوصى باهتمام خاص لمدينة 
عدن لكي تعود البسمة اليها والى ابنائها.

حسين  المهندسون  الاجتماع  حضر 
عوض العقربي مدير عام مكتب الاشغال 
والطرق بعدن ومنير عبدالحفيظ  العامة 
مدير عام المؤسسة العامة للطرق والجسور 
بعدن ومحمد سعيد طه نائب المدير العام 
لشؤون المناطق والاخ ردفان علي احمد 
ناصر عنتر عضو المجلس المحلي للمحافظة 

رئيس لجنة الخدمات.

ببالغ الأ�صى والحزن تتقدم اأ�صرة تحرير �صحيفة 14اأكتوبر وجميع عمال وموظفي موؤ�ش�شة 

14اأكتوبر لل�صحافة والطباعة والن�صر باأحر التعازي
للدكتور/عبد�لله عوبل

وزير الثقافة

 بوفاة المغفور له والده

المناضل/ عوبل منذوق صالح
الذي كان من الرعيل الأول لمنا�صلي حرب التحرير ال�صعبية �صد ال�صتعمار والنظام النجلو �صلاطيني

تغمد الفقيد بوا�صع رحمته ومغفرته واأ�صكنه ف�صيح جناته واألهم اأهله وذويه ال�صبر وال�صلوان

اإنا لله واإنا اليه راجعون

عنهم/ �أحمـــد محمـــد �لحبيـ�ســي
رئي�س مجل�س الإدارة رئي�س التحرير


